

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0307/2023

**Ixtapaluca, Estado de México, 28 de marzo de 2023**

**LOCALIZAN POLICÍAS ESTATALES TRACTOCAMIÓN Y CAJA SECA CON  
REPORTE DE ROBO Y RECUPERAN MERCANCÍA VALUADA  
APROXIMADAMENTE EN MÁS DE UN MILLÓN DE PESOS**

- *Los vehículos fueron encontrados mal estacionados, en aparente estado de abandono.*
- *La acción es resultado de los recorridos de seguridad que se llevan a cabo en la entidad mexiquense.*

Resultado de patrullajes estratégicos implementados por la actual administración, efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron y recuperaron un tractocamión con reporte de robo vigente, el cual transportaba mercancía valuada aproximadamente en un millón 300 mil pesos.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban labores de seguridad y vigilancia con la finalidad de inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades, cuando al circular sobre la autopista México-Puebla, a la altura de la colonia Llano Grande, en el municipio de Ixtapaluca, observaron un tractocamión de la marca Freightliner, modelo 2013, color amarillo, acoplado a una caja seca, Great Dane, modelo 2018, color blanco, ambos mal estacionados.

Con la finalidad de verificar que todo estuviera en orden, los policías de la SS descendieron de su unidad y tras una inspección visual no encontraron a ninguna

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

persona al interior de la cabina, hallando la caja seca cerrada; conforme al protocolo de actuación, cotejaron la información vehicular con el Centro de Monitoreo estatal, resultando que las unidades contaban con reporte de robo.

Ante el hallazgo, los oficiales trasladaron los vehículos recuperados junto con el cargamento consistente en leche en polvo a la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en Nezahualcóyotl, donde se inició la carpeta de investigación para continuar las averiguaciones y dar con los posibles responsables.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.